

Ouverture à l'été 2018 de la Clinique Courlancy Reims-Bezannes :



À Bezannes, , le groupe Courlancy finalise son projet de clinique ultra-moderne : 45 000 m², dotée de 25 salles d'opérations, 7 salles d'accouchements et 469 lits et places. Le tout pour un montant global de 135 M€, financé par le Groupe Icade, filiale de la Caisse des dépôts (100 M€), et par les médecins eux-mêmes (35 M€). Si la livraison du chantier est planifiée en mars 2018 l'ouverture de l'établissement est prévue au début de l'été.

Ce projet d'envergure devrait renforcer la place de leader du groupe Courlancy en matière de santé privé dans le Grand Est. Un groupe qui regarde déjà vers la Seine-et-Marne et des villes comme Meaux ou Marne-la-Vallée pour attirer de nouveaux patients grâce à sa proximité immédiate avec la gare Champagne-Ardenne TGV, située à 32 minutes seulement de Marne-la-Vallée et qui pourrait également favoriser le rapprochement avec des praticiens parisiens.